

PROJET PASTORAL Ecole

L'École Sainte Elisabeth est un établissement Catholique qui se veut au service des familles en enracinant ses convictions, ses actions dans l'Évangile.

Notre école, a le souci de favoriser une culture chrétienne en référence aux valeurs évangéliques.

Elle a la volonté de vivre au jour le jour l'expérience d'une communauté chrétienne et d'une ouverture aux autres.

Nos objectifs :

- ↳ Annoncer la Parole
- ↳ Rendre cette Parole vivante
- ↳ Inclure l'Évangile dans la vie de chaque jour
- ↳ Favoriser la relation aux autres

- En acceptant les différences
- En apprenant à vivre ensemble
- En partageant les problèmes et les joies de la vie scolaire et familiale

↳ S'ouvrir au monde

- En l'appréhendant dans sa diversité
- En rendant compte de la vie des autres enfants, des diverses cultures et religions
- En s'enrichissant des différences

Nos actions :

- ↳ Éveil à la foi dès la maternelle
- ↳ 1 h d'éveil religieux hebdomadaire, dégagée sur l'emploi du temps, du CP au CM2
- ↳ Célébrations aux temps forts de l'année liturgique dans l'église.
- ↳ Participation à des œuvres humanitaires (bol de riz, pièces jaunes, blé de l'Espérance)

Nos moyens :

Les enseignantes assurent l'éveil religieux dans les classes.

Une coopération s'établit entre les catéchistes, le Père de la Paroisse et les enseignantes

Des intervenants extérieurs participent à notre Projet Pastoral.

Conclusion :

L'équipe éducative et les familles partagent ce projet, chacun d'entre nous en est partie prenante. Nous nous mettons au service de l'Évangile pour que la tolérance, l'écoute, le pardon, l'amour de l'autre, se vivent pleinement.

Signature des parents